

Lundi 05 octobre 2020

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Inauguration du stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé : Houphouët-Boigny a rêvé Alassane Ouattara a réalisé

44 ans que le rêve du père fondateur de la Côte d'Ivoire moderne, le Président Félix Houphouët-Boigny, de doter son pays d'une cité olympique à Ebimpé durait. 44 ans que les Ivoiriens attendaient de voir sortir de terre cet ambitieux projet conçu par le sage de Yamoussoukro en 1976. Son inauguration samedi dernier a donné lieu à une fête haute en couleurs et en sons. Dans une ambiance électrique, le digne fils qui a concrétisé le rêve du père, le Président de la République Alassane Ouattara n'a pas caché sa joie de voir des milliers et des milliers de jeunes en liesse. « Je suis content. Je suis un homme heureux », a-t-il lâché du haut de la tribune des officiels.



Inauguration du stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé : communion et engagement entre Ouattara et les jeunes

Enfin. La Côte d'Ivoire, à l'image des grandes nations du monde, dispose d'un stade olympique. Fruit de la parfaite coopération entre la Chine et la Côte d'Ivoire, ce stade moderne de 60 000 places a été inauguré le samedi 03 octobre, en présence d'Alassane Ouattara et de Wan Li, ambassadeur de la Chine en Côte d'Ivoire, du Premier Ministre Hamed Bakayoko, des présidents d'institutions, mais aussi et surtout d'un monde fou composé essentiellement de jeunes. La distance n'a eu aucun effet sur la volonté des jeunes de traduire leur reconnaissance au Chef de l'Etat pour ce stade. Ils ont chanté, dansé, donné de la voix depuis les tribunes.

> Economie



7eme édition de la Journée nationale du cacao et du chocolat (JNCC) : la Côte d'Ivoire aux côtés des producteurs pour le métier de l'arbre.

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a clôturé le samedi 03 octobre 2020, la 7eme édition de la Journée nationale du cacao et du chocolat (JNCC). Celui-ci a rappelé avec joie, que le Chef de l'Etat a fait des sacrifices pour les producteurs de café et de cacao en fixant pour la campagne 2020-2021, le kilogramme à 1 000 FCFA. Cette hausse de 175 FCFA par rapport à la dernière permet, a-t-il noté, au gouvernement de soutenir le monde paysan à hauteur de 355 milliards de FCFA. Tout en rappelant le thème sur « Tous engagés pour un cacao, ami de la forêt », le ministre Adjoumani a remercié les planteurs pour avoir compris qu'il est de leur intérêt et celui de la Côte d'Ivoire, pour avoir accepté de participer à la reconstitution du couvert forestier en plantant des arbres dans leurs plantations.

> Société



Planification familiale : les pays d'Afrique de l'Ouest francophones pour une réduction de naissance

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, la fondation Bill et Melinda Gates avec le soutien du Fonds des Nations unies pour la population (Unfpa) ont organisé du 29 septembre au 1er octobre 2020 à Grand-Bassam, un atelier à l'effet d'élaborer un plan d'action pays pour le plaidoyer, la mobilisation des ressources domestiques en faveur de la sécurisation des produits contraceptifs et de la planification familiale. Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique et ses partenaires veulent inciter les pays francophones région Afrique de l'Ouest à augmenter leurs ressources domestiques pour l'accès aux produits contraceptifs en vue d'atteindre un taux de contraception de 36% en 2020. Les taux de fécondité dans ces pays restent élevés avec en moyenne 5,4 enfants par femme.



Le gouvernement veut mettre fin à l'importation du poisson

Le gouvernement ivoirien veut mettre fin à l'importation du poisson. Un manque à gagner pour l'Etat qui dépense plus de 100 milliards de FCFA par an, pour importer plus de 300 000 tonnes de produits de pêche destinés à la consommation locale.



Emploi jeunes : 32 000 jeunes recrutés dans le cadre des Thimo

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a procédé au lancement officiel des Travaux à haute intensité de mains d'œuvre (Thimo), le jeudi 1er octobre 2020, à la salle Lougah François du palais de la culture, Abidjan-Treichville. Selon lui, les Thimo s'inscrivent dans le programme social du gouvernement, mis en place par le gouvernement ivoirien en 2019. A l'en croire, ce programme a favorisé le recrutement de 4 500 jeunes déscolarisés, pour l'heure, pour un financement de 2 milliards de FCFA et ces jeunes auront un revenu de 55 000 FCFA sur une durée de 6 mois. Il a ajouté que ceux-ci constituent la première cohorte. Puisque, a-t-il dit, ce sont au total 32 000 jeunes qui seront recrutés dans le cadre des Thimo pour un financement de 17 milliards de FCFA.



Renouvellement du parc automobile : dix-sept véhicules remis aux transporteurs du N'Zi

Les transporteurs de la région du N'Zi ont reçu les véhicules que l'Etat leur avait promis par l'entremise du Fonds de développement du transport routier (Fer), dans le cadre du renouvellement du parc automobile. Le 02 octobre à Dimbokro, ils sont entrés en possession des 17 véhicules qui leur ont été réservés en présence des ministres Adama Coulibaly, Bakayoko Ly-Ramata et Koffi N'Guessan Lataille.



Préservation de la forêt ivoirienne : le ministre Donwahi salue l'implication de la jeunesse

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi, a présidé, le vendredi 02 octobre 2020, à l'Institut national polytechnique Houphouët-Boigny (Inp-Hb) de Yamoussoukro, la cérémonie de clôture de la toute première édition du Hackathon forêt tenue pendant cinq semaines, sous forme de compétition ayant mis aux prises douze équipes d'étudiants qui ont, chacune, procédé des stratégies en vue de booster la lutte contre la déforestation et ses multiples conséquences. Saisissant cette occasion, Alain Richard Donwahi, a exprimé son infinie gratitude au programme des Nations unies pour le Développement (Pnud) dont il a tenu à relever l'appui constant en faveur du gouvernement dans le cadre de la protection de la forêt.

Vu sur le Net

> Politique



Inauguration du Stade Olympique Alassane Ouattara : « Je réitère à l'endroit de notre jeunesse, mon engagement à faire toujours plus... », a réaffirmé le Chef de l'Etat

« Je réitère à l'endroit de notre jeunesse, mon engagement à faire toujours plus pour votre épanouissement et votre bien-être », a déclaré, le samedi 3 octobre 2020, le Président Alassane Ouattara à l'inauguration du stade qui porte son nom. « Quelle joie d'avoir procédé à l'inauguration de ce magnifique Stade de 60 000 places, que vous avez bien voulu baptiser « Stade Olympique Alassane Ouattara ». « Merci infiniment pour l'honneur qui m'est ainsi fait », s'est voulu reconnaissant le Chef de l'Etat ivoirien.

> Economie



Lancement des travaux d'élargissement de la route de la prison civile d'Abidjan

Le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, a officiellement lancé, samedi 03 octobre, le chantier d'élargissement de la route de la prison civile d'Abidjan, dont les travaux s'inscrivent dans le cadre du Projet de transport urbain d'Abidjan (PTUA). « C'est un projet très important pour lequel nous tenons à remercier la Banque africaine de développement et son président », a déclaré Alassane Ouattara, avant de donner le premier coup de pioche pour le démarrage des travaux, qui doivent s'étaler sur une période de dix-sept mois en périphérie est de la capitale économique ivoirienne. Le PTUA, d'un coût global de 770 millions d'euros (504,3 milliards FCFA), est cofinancé à hauteur de 567 millions d'euros (371,3 milliards FCFA) soit 74% du coût total par la Banque africaine de développement.

> Société



Présidentielle 2020 : une mission conjointe CEDEAO-Union africaine-Nations unies à Abidjan

Une mission conjointe CEDEAO-Union Africaine-Nations unies est à Abidjan du 04 au 06 octobre 2020, a-ton appris ce dimanche de source officielle. "Cette visite de diplomatie préventive vise à faire aux autorités et acteurs politiques ivoiriens, des recommandations pour permettre une élection inclusive, transparente et crédible", précise une note officielle de l'Organisation des Nations unies en Côte d'Ivoire. Selon le programme de cette visite, la délégation devrait dès ce lundi rencontrer le Président de la République ainsi que des présidents d'institutions ivoiriennes.



Coronavirus : 33 nouveaux cas enregistrés et 28 nouveaux guéris ce dimanche

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour dimanche 04 octobre 2020, 33 nouveaux cas de Covid-19 sur 794 échantillons prélevés soit 4,1% de cas positifs, 28 guéris et 0 décès. A la date du 04 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 882 cas confirmés dont 19 449 personnes guéries, 120

> Culture



Marilyne Kouadio élue reine de la 24e édition de Miss Côte d'Ivoire 2020

Kouadio Maryline, brassard N°14 (18 ans – 1m74) a été élue dans la nuit du samedi 03 octobre 2020 à dimanche, au Sofitel Abidjan hôtel ivoire, la plus belle fille de Côte d'Ivoire au terme de la grande finale de la 24è édition du concours Miss Côte d'Ivoire, la plus prestigieuse compétition de beauté féminine du pays. La miss Yamoussoukro 2020 succède ainsi à Gueye Tara. Présidant la cérémonie d'ouverture, Yolande Bakayoko, épouse du Premier Ministre Hamed Bakayoko, représentant la Première Dame Dominique Ouattara, a salué le professionnalisme du COMICI, organisateur de l'évènement, à la suite de la ministre Raymonde Goudou Coffie, en charge de la Culture et de la Francophonie. Les deux personnalités ont exhorté l'élue à défendre l'image de notre pays partout dans le monde avant de souhaiter aux différentes candidates, la chance de remporter la couronne de la plus belle fille de Côte d'Ivoire en succédant à la ravissante Tara Gueye.

Agence de Presse

Société



L'Etat renouvelle le parc automobile des transporteurs des Grands ponts

Le ministre en charge de la Promotion des investissements privés, Essis Emmanuel, a parrainé samedi 03 octobre 2020 à la place Bédié de Dabou, une cérémonie de remise symbolique des clés de trois véhicules de transport en commun de marque Ashok Leyland à des coopératives membres de l'Union des sociétés coopératives de transport des Grands ponts (USCTGP). Cette action qui est un projet d'envergure nationale vise à moderniser le secteur du transport. Ce projet s'inscrit dans le cadre du programme social du gouvernement dont l'enjeu est de contribuer non seulement à la modernisation du secteur du transport par le renouvellement du parc automobile mais aussi et surtout à la réduction de la pauvreté dans chaque foyer et chaque corporation.

> Sport



Football : les Eléphants à Bruxelles pour affronter en amical la Belgique et le Japon

Les Eléphants de Côte d'Ivoire, qui fouleront le sol belge ce lundi, entameront une préparation en vue de répondre à deux rencontres amicales contre la Belgique et le Japon respectivement les 08 et 13 octobre 2020. Face à la première nation du monde au classement de la Fédération internationale de football association (FIFA), un bon résultat redonnera confiance aux Éléphants qui se sont inclinés contre l'Éthiopie (1-2), lors de leur dernière sortie dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2021.

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur

www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.